

Un diálogo internacional sobre las Lenguas en el Río Yeniséi: El Foro de Lenguas y Culturas ha comenzado en la SibFU

El 27 de mayo de 2021, en el Instituto de Filología y Comunicación Lingüística comenzó el programa del segundo Foro Internacional de Lenguas y Culturas. Más de 300 científicos de 18 países, especialistas en el ámbito de las lenguas rusas y extranjeras, estudios literarios, periodismo y otras ciencias humanitarias, participan en él.



Este foro científico a gran escala es la tarjeta de presentación del instituto. Bajo su organización se están celebrando tres conferencias científicas y prácticas a la vez: "Lengua y literatura rusas: un puente mental entre Europa y Asia", "Las lenguas y culturas europeas como espacio para la investigación científica y aplicada en un contexto multidisciplinario moderno", "Rusia y Oriente: diálogo lingüístico y cultural".

«El lingüista y antropólogo de renombre mundial Viacheslav Ivanov señaló, desde el punto de vista de la filosofía, que cada idioma representa un modelo del universo. La disponibilidad de 4000 formas diferentes para describir el mundo nos hace más ricos, por lo que la conservación de los idiomas debería preocuparnos más que la ecología. La misión de nuestro foro, que se centra en diferentes idiomas y culturas, es transmitir tales significados, convertirse en un panegírico para la diversidad lingüística», — dijo la directora del Instituto de Filología y Comunicación Lingüística de la SibFU **Liudmila Kulikova**.



El foro se lleva a cabo en un formato híbrido. En el foro están representados 18 países extranjeros como: Alemania, Suiza, Gran Bretaña, España, China, Mongolia, Grecia; así como 45 ciudades de Rusia: Moscú, Barnaul, Ekaterimburgo, Irkutsk, Lípetsk, Orenburg, Tomsk etc. Las ponencias se presentan en ruso, inglés, chino, alemán, francés y español.

«Hoy el lenguaje es un objeto de investigación importante para muchas ciencias. La Universidad Federal de Siberia nos ofrece una discusión tan amplia y apasionada en el marco del foro que es, por supuesto, un signo de nuestro tiempo y de que la ciencia rusa se encuentra en una posición avanzada, donde debemos estar. Me encanta que discutamos un amplio número de problemas», — subrayó en la sesión plenaria catedrática de la Universidad Politécnica de San Petersburgo de Pedro el Grande **Valeria Cherniávskaja**.



Una característica especial del Foro de este año fue la gran participación de los estudiantes: unas 200 personas participaron en las secciones de la "Juvenilia Filológica". Además, jóvenes investigadores presentaron sus trabajos en la sesión de carteles.

«El foro es estratégicamente importante para la SibFU y persigue varios objetivos. En el desarrollo de las competencias lingüísticas a través de esto, planeamos seguir mostrando nuestra región, nuestros equipos científicos. Es muy importante para nosotros el desarrollo de las relaciones internacionales. Hoy estamos en una situación más difícil en el ámbito internacional, y nuestra transparencia en proyectos conjuntos es muy favorable. Les deseo un rico debate que permita aumentar el potencial científico conjunto», — dijo vicerrector de trabajo científico de la SibFU **Ruslán Báryshev**.



[Пресс-служба СФУ](#), 2 junio 2021

© Universidad Federal Siberiana. Editorial Web: +7 (391) 246-98-60, info@sfu-kras.ru.

Dirección de la página Web: <https://news.sfu-kras.ru/node/24878>